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●陽転エデュケーターになろうと思った 
 きっかけを教えてください。 
 
私⾃⾝が陽転思考に救われ、 
⽬標達成できたり、ネガティブな気持ちからの切り替えが早くできるようなりました。 
同じように困っている⼈に陽転思考を伝え、 
⾃分らしく⽣きるきっかけをつくれたらいいなと思ったので。 
また、⼩学⽣の娘にも教えてあげたいと思ったので。 
 
 
●普段どのような活動をされていますか？ 
 
⼤阪のあべのハルカス近鉄本店の「縁活」で 
⽉１回陽転トレーニング講座をしています。 
また⼦育て中のお⺟さん向けにも 
各所で陽転トレーニング講座を開催しています。 
 
「⼈⽣よかったカルタ」の体験会も随時開催しています。 
 
 
●陽転エデュケーターの活動をして 
 嬉しかったことはなんですか？ 
 
私の講座を受けて数ヶ⽉たった後に、 
「続けていたら⾃然とよかったことを⾒つけられるようになった！！」 
「しんどかった頃よりも楽になることができている」と報告をもらったこと。 
また、毎回講座が終わったあと、みなさんが笑顔で明るい表情をされているのを⾒たとき嬉
しく思います。 
 
 
●陽転エデュケーターの活動で 
 やりがいを感じるときはどんなときですか？ 
 



講座を受けた後に 
⼼の中のモヤモヤがすっきりした。 
前向きに考えられそうと⾔われたり、 
新しい考え⽅を知ることができたと喜んでもらえたとき。 
その⼈が変わるきっかけになれたことにやりがいを感じます。 
 
 
●陽転エデュケーターの活動をして 
 ⼤変だったこと・難しかったことを教えてください。 
 
「陽転思考」がどんなものなのか、またその良さをひと⾔で理解してもらいにくいこと。 
「⼈⽣よかったカルタ」も含めもっともっと良さを広めていきたいです。 
 
 
●どのような⽅に 
 陽転エデュケーターになることをおススメしますか 
 
陽転思考を知っているけど、使いこなせていない⼈ 
 
私は、陽転思考の良さをいろんな⼈に伝えたいと思って、 
エデュケータースクールを受講しました。 
陽転思考のことはよく知っていたつもりでした。 
でも、和⽥さんから直接教えていただいた「陽転思考」はもっともっと奥が深かったです。 
 
陽転思考の本質を知ることで、⾃分で使いこなせるようになると思います。 
 
営業関係の⼈ 
→陽転思考を使いこなして、１００％の⾃分を出せるようになります。 
 
今、何か変わりたいと思っている⼈ 
→考え⽅が変わって好転していきます。 
 
⼈の役に⽴ちたいと思っている⼈ 
→陽転思考を伝えることで喜ばれます。 
 
 



●最後に、未来の陽転エデュケーターの⽅へ⼀⾔ 
 
エデュケーターになったら、 
陽転思考を⾃分の体の中に染み込ませることができます。 
どんな環境であっても、幸せを感じることができるようになります。 
 
受けてみたいと思っているなら、ぜひ⾏動してみてください。 
仕事もプライベートも、⼈⽣が好転していきますよ。 
 
●個⼈について 
・お名前 しゃくいさなえ 
・職業 キャリアコンサルタント 
・活動エリア ⼤阪府 
 
 
 


